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ス
リ
ー
ピ
ー
ス
気
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沼
出
荷
セ
ン
タ
ー
か
ら
の

気
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沼
だ
よ
り

　

定
禅
寺
ス
ト
リ
ー

ト
ジ
ャ
ズ
フ
ェ
ス

テ
ィ
バ
ル
は
、
宮
城

県
仙
台
市
の
定
禅
寺

通
り
を
中
心
に
、
仙

台
の
街
角
を
ス
テ
ー

ジ
に
催
さ
れ
る
音
楽

祭
で
す
。
例
年
、
９

月
第
２
土
・
日
曜
日

に
開
催
さ
れ
、
今
年

は
９
月
８
日
・
９
日

に
開
催
さ
れ
ま
し

た
。

今
年
の
テ
ー
マ
は

「
明
日
へ
のH

eart 
Beat

」
、
仙
台
か
ら
発
信
す
る
「
音
楽
」
の
熱
い
鼓
動

が
、
人
々
を
癒
し
元
気
づ
け
、
大
震
災
の
被
災
地
が
着

実
に
復
興
し
て
い
く
こ
と
を
願
っ
て
い
る
と
い
う
思
い

が
込
め
ら
れ
て
い
る
そ
う
で
す
。
今
年
の
人
出
は
過
去

最
多
の
84
万
人
で
、
例
年
以
上
の
盛
り
上
が
り
と
な
り

ま
し
た
。

仙台
情報芸術の秋、音楽の秋。９月は仙台でふたつの音楽の祭典があり、

仙台の街に素敵な音色が溢れ、人々の心を癒しました。
第
22
回
定
禅
寺
ス
ト
リ
ー
ト

ジ
ャ
ズ
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
in
仙
台

気仙沼線の鉄橋いっぱいに
掲げられた大漁旗がエールを !!

　

車
で
大
橋
を
走
っ
て
い
る
と
赤
青
緑
の
色
が
目
に

飛
び
込
ん
で
来
た
。

『
エ
っ
!!
何
あ
れ
？
鯉
の
ぼ
り
？
』

で
は
な
い
。
鯉
の
ぼ
り
は
よ
く
節
句
が
近
く
な
る
と

川
で
み
か
け
る
が
…
？

震
災
で
不
通
と
な
っ
た
Ｊ
Ｒ
気
仙
沼
線
の
鉄
橋
に
、

大
漁
旗
が
掲
げ
ら
れ
て
あ
っ
た
の
だ
。

大
漁
旗
と
は
、
漁
に
出
た
漁
船
が
、
大
漁
で
帰
港
す

る
際
に
船
上
に
掲
げ
る
旗
。
こ
の
旗
は
、
が
れ
き
の

中
か
ら
見
つ
か
っ
た
も
の
ら
し
い
。
津
波
で
倉
庫
か

ら
流
出
し
た
大
漁
旗
を
市
内
の
伊
藤
雄
一
郎
さ
ん
が

探
し
続
け
、
持
ち
主
に
返
し
て
き
た
と
い
う
。
港
町

気
仙
沼
が
元
気
に
な
れ
ば
の
願
い
を
こ
め
て
、
大
川

で
洗
い
、
掲
げ
た
と
い
う
旗
。
鉄
橋
の
下
に
た
な
び

く
原
色
の
旗
は
、に
ぎ
や
か
に
我
々
に
フ
レ
ー
フ
レ
ー

と
エ
ー
ル
を
お
く
っ
て
い
る
。

第７回
仙台クラシック
フェスティバル
２０１２

目黒のさんま祭大盛況!!
　9 月 3 日秋の味覚サンマが気仙沼に初めて水揚
げされた。嬉しい事にこの日、津波で沈没して今
年新造された漁船が入港。そして 16 日「さんまは
目黒に限る」のオチで知られる古典落語の名作「目
黒のさんま」にちなんで始まったさんま祭へと出
発。支援してくれた目黒へ恩返しするために津波で
流された焼き網など道具を積立金でそろえた。6
トントラック 2 台と約 90人を乗せたバス 3 台で「感
謝と復興の誓い」を合言葉に !! 気仙沼港で前日に
水揚げされた新鮮なサンマ 5 千匹は会場で次 と々
焼かれて無料で来場者へ振る舞われた。来場者は
舌鼓をうっていた。「さんまは気仙沼産に限る!!」と。

■秋刀魚のはなし
秋刀魚には血液の流れをよくする
といわれるエイコサペンタエン酸
が含まれていて、脳梗塞・心筋梗
塞などを予防する効果があるとさ
れている。また、ドキサヘキサエ
ン酸も豊富に含まれていて、悪玉

コレステロールを減らす作用
や脳細胞を活発化される効
果もあるとさ

れている。

気仙沼支援
最新情報!!

９月度の義援金は気仙沼リトルリーグに寄付させて頂きました。

お狩り場にしていた山中の目黒で
食べたサンマの味が忘れられない
殿様が、魚河岸から取り寄せるが、
油を抜いて調理してあったので、
旨い訳がなく「サンマは目黒に限
る」と言ったという話。ちなみに
その殿様は三代将軍家光公だった
とか！？お殿様は魚河岸でとれた
ものよりも山の中の目黒が秋刀魚
の名産地だと思ったらしい。（笑）

■目黒のさんま
　

仙
台
ク
ラ
シ
ッ
ク
フ
ェ

ス
テ
ィ
バ
ル
は
、
仙
台
市

の
地
下
鉄
沿
線
の
10
会
場

で
、
ク
ラ
シ
ッ
ク
音
楽
系
コ

ン
サ
ー
ト
を
連
携
し
て
開
催
す

る
音
楽
祭
で
す
。
ま
た
、
公
演
時
間

が
短
い
の
で
、
ク
ラ
シ
ッ
ク
音
楽
を

気
軽
に
楽
し
む
こ
と
が
で
き
ま
す
。

さ
ら
に
、
地
下
鉄
仙
台
駅
の
構
内
な

ど
で
は
無
料
の
コ
ン
サ
ー
ト
も
行
っ

て
い
る
の
で
、
ク
ラ
シ
ッ
ク
音
楽
に

さ
ら
に
親
し
み
を
持
つ
こ
と
が
で
き

る
イ
ベ
ン
ト
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。



☆12月１日（土）
「リーダーズ会議」
兵庫県尼崎市
尼崎市総合文化センター
アルカイックホール7階1号会議室
18：00～20：00

☆11月26日（月）
「体温が上がれば運気が上がる講演会」
愛知県岡崎市
Libra岡崎市図書館交流プラザ
会議室303号室
13：30～15：30

★★★セミナーに参加して景品をＧＥＴしよう！★★★

☆10月28日（日）　13：30～15：30
「体温が上がれば運気が上がる講演会」サプライズ発表
大阪府大阪市 ホテルニューオータニ大阪 B1階 ベルフラワーの間

☆10月14日（日）　13：30～15：00「体温が上がれば運気が上がる講演会」徳島県徳島市 ザ・グランドパレス徳島6階 末広の間

☆10月１日（月）　18：00～20：00
「リーダーズ会議」　兵庫県尼崎市
尼崎市総合文化センター アルカイックホール７階１号会議室

株式会社スリーピース　総務部

★セミナー情報は会員専用ページ
から最新セミナー情報をご覧頂け
ますよう是非ご利用下さいませ!!

☆11月１日（
木）

「リーダーズ
会議」

兵庫県尼崎
市

尼崎市総合文
化センター

アルカイックホール
7階1号会議室

18：00～2
0：00

☆11月25日（日）
「体温が上がれば運気が上がる講演会」
大阪府大阪市
ホテルニューオータニ大阪
B1階 コスモスの間
13：30～15：30

☆12月23日（
日）

「体温が上がれば運気が
上がる講演会」

大阪府大阪市
ホテルニューオー

タニ大阪

B1階 ベルフラワ
ーの間

13：30～15：
30

Q：こんにちは。まず初めにフ
コイダンDXに出会ったきっか
けからお願い致します。
疋田様　平野香代子先生から
“血がきれいになるサプリがあ
る”と、教えていただいたのが
最初でした。
長坂様　疋田さんから“体質改
善になるサプリがある”と教え
てもらい、私の子供達がアト
ピー皮膚炎なのもあって「良さ
そう!!」と思い登録しました。
Q：フコイダンDXを飲み始め
てから身体の変化はございま
したか？
又、体温の変化はございまし
たか？
疋田様　もともと体温は高い
ほうでしたが、冬はくつ下を履

いて寝ていました。フコイダンDX
を飲み始めてからは、くつ下なしでぐっすり寝られるようになりました。
“肌の色が白くなった”と、平野先生から会うたびに言われます。（笑）
ちなみに、今、体温を測ったら、36.9℃ありました。テンションも体温も高いで
す。ごめんなさい。
長坂様　お通じが良くなりました。飲み忘れてしま
うことがあると、便秘気味になってしまうので、フ
コイダンDXはかかせません。
子供のアトピー皮膚炎は、少しずつですが楽に
なってきているのを本人も感じている様です。家族
がハッピーになって、気持ちも上昇しています。フ
コイダンDXを愛飲してからの平熱は36.5℃前後
になって、体も心も元気もりもりです。
Q：フコイダンDXをお勧めする際に、必ずお伝え
している事はございますか？
疋田様　私は美容室を経営しているのですが、お
客様と体調の話になった時に、よく伝えているの
は、セミナーで聞いてざっくり覚えた“血がサラサラになる話”を伝え、“血をきれ
いにするサプリメント”とフコイダンDXを伝えています。

Q：お気に入りポイントはござい
ますか？また、体温の変化などは
ございましたでしょうか？
「飲みやすい!!」と二人で一致しま
した!!
Q：セミナーへご参加いただいた
ご感想をお聞かせ下さい。
疋田様　最初はセミナーに参加し
ていなかったのですが、一度参加
して色々なお話を聞いたら、とて
も、面白くて、ためになりました。
飲むだけじゃなく、セミナーで話を
聞く事で、更にフコイダンDXの良
さを知ることができるので、沢山
の方がセミナーに参加なさると良
いな～と思います。
長坂様　初めは「セミナーって、ど
んなだろう？」と、半信半疑でした
が、参加してみて、お話の内容がと
ても解りやすく、納得のできるもの
でした。感想は「参加して良かった!!」
です。ジョークを交えてのお話で楽しく、
フコイダンDXの良さがとても解るので、皆さん是非参加されると良いと思いま
す。

Q：スリーピースと出会った事で、大きく変わった
事はございますか？
疋田様　身体の変化と共に人間関係の変化・人生
の変化をして、より信頼できる仲間と、超ハッピーラ
イフ♪に変化しました。ヤッホー!!
長坂様　信頼できる仲間と楽しい日 を々暮らせるよ
うになりました!!
Q：「飲んでみたけど、体感が得られない」と言う方
もおられると思います、そう言った方へ、何かアド
バイスなどございましたらお願い致します。
疋田様　だまされたと思って、3ヶ月とにかく飲んで

下さい。3ヶ月飲んで効果がなかったら、1ヶ月飲むのを辞めてみる。そうすると、
「あっ！そう言えば…」って言う効果に気付くと思います。

会員様対談
体温が上がれば運気が上がる

今回は 疋田亜紀様 と 長坂幸代様 の対談です。


